

Geschenke kommen bunt verpackt

120 Bürger geben Wunschbaum-Präsente für bedürftige Kinder ab

VON THOMAS BÖGER



Freuen sich über die vielen bunt verpackten Geschenke für Kinder aus bedürftigen Familien: Elvira Höhne (von links), Gesine Prüßing, Claudia Rasch und Birgitt Spengler. Foto: Privat

Hemmingen-Westerfeld. „Nachbarn helfen Nachbarn“ – unter diesem Motto haben Hemminger Bürger 120 Geschenke für Kinder aus bedürftigen Familien gespendet. Sie wurden jetzt im Kinderpark der Trinitatis-Kirchengemeinde verteilt.

Schon seit 2007 sorgt die Bürgerstiftung Hemmingen dafür, dass auch Kinder von Geringverdienern Weihnachten nicht ohne Geschenk bleiben. Sie stellt dafür in einem Gartenfachmarkt einen Baum auf, an den die Kinder aus von der Stadt ausgesuchten Familien ihre Wunschzettel hängen können. Jeder kann einen Zettel abnehmen und das entsprechende Präsent besorgen.

Das haben auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Hemminger getan. Sie kauften Puppen und Kuscheltiere, Lego- und andere Bausteine, Autos und Eisenbahnen. „Alles wurde sehr liebevoll verpackt bei uns abgegeben“, berichtet Mitorganisatorin Claudia Rasch.

„Es ist wirklich eine Freude zu sehen, dass die Hemminger Bürger uns so tatkräftig unterstützen.“